



PENARANDA



Alumnos de Bachillerato participantes en el evento./ TRISOL

Alumnos de los institutos participan en la Olimpiada Filosófica de la región

TRISOL

Un grupo de alumnos de Bachillerato de los institutos peñarandinos Germán Sánchez Ruipérez y Tomás y Valiente comentan estos días en directo, a través de la red social Twitter, la sexta edición de la Olimpiada Filosófica de Castilla y León, que se celebrará en Salamanca.

El salón de actos de la Facultad de Filosofía acogió ayer la conferencia del filósofo Fernando Savater titulada "Teoría de la guerra y de la paz" y un debate entre el alumnado de los institutos Victorio Macho, de Palencia

y Tomás y Valiente, de Peñaranda, sobre el origen de la violencia.

De los dos eventos dieron cuenta ayer a través del canal de Twitter @olimpfilosofica los alumnos peñarandinos. Hoy, sábado, ya en el edificio histórico de la Universidad, se desarrollarán los ensayos por los finalistas y les seguirá un debate abierto y la entrega de premios. Cabe destacar la colaboración del CITA que ha creado el espacio en Twitter para desarrollar la actividad y ha prestado los ordenadores a los alumnos.